Inauguration Marianne,

Bienvenu au Point du Jour, chez Marianne.

Nous remercions l'invitation de Marianne à l'inauguration de son restaurant, avec toute son équipe et son compagnon Laurent que tous les administrés ont rencontré lors du recensement.

Mais je dois aussi remercier tout le Conseil Municipal qui sans son assentiment, son accord, sa cohésion et nos efforts collectifs nous ne serions pas ici aujourd'hui. Tout le monde a joué le jeu, ce qui nous a permis tel le Phénix, de faire revivre de ses cendres, le site du « Point du Jour » créé à son époque, par M. Henri DALIBON, mon illustre prédécesseur!

On doit remercier les entreprises qui ont participé à tous ces travaux de rénovations et de transformation : Dylan DOUJKICH, Nicolas FABBRI, Cédric CONSTANTIN, l'entreprise CLERGET, Nicolas DAAL'ARMI, DANNÉ, Mathieu MONTAGNAC, FÉlix CANO pour les Mobil Home, Stéphane MARTIN pour l'informatique et Julien MARGOT qui nous a transformé en un temps record l'ensemble du bâtiment sanitaire en salle de restauration, d'informatique et de Réflexologie.

On doit aussi, remercier la forte implication du personnel, Bernard MONNEREAU, Jean Christophe LACOSTE, les secrétaires de remplacements, Lazziza MONNEREAU, Amandine LEGER, et la secrétaire en place, Sarah PROUZAT-GASC.

Le secrétariat a aussi, une grande importance car c'est la secrétaire qui participe au montage des dossiers de demandes de subventions, à leurs suivis et aux suivis des différents règlements des entreprises.

Nous avons appliqué le concept de « aide toi et le ciel t'aidera », pour nous « le ciel » c'est l'Etat et la Région dans le cadre de la revitalisation des bourgs en zone rurale par, la DETR et les subventions régionales.

Mais, tout cela n'arrive pas sans d'énormes démarches et, énormément de temps!

Mais, la récompense est là, l'effort porte ses fruits, le Point du Jour c'est :

Marianne, l'informatique Stéphane MARTIN, la Réflexologie Elodie BONNIN, le fournil de MARGOT la Résidence de Loisirs et, la liste n'est pas exhaustive, le développement va continuer et doit continuer pour notre existence, pour la survie de nos petites communes comme MONTAURIOL. Toute l'équipe municipale, votre équipe est là pour cette persistance, pour les objectifs communaux dans l'intérêt général!

Merci de votre venue bon apéritif et bon vent à Marianne et son équipe!